

児童・生徒の皆さんへ

新型コロナウイルス感染が広がり、全国で多くの人の感染が確認されています。そのような中、高砂市の児童生徒の皆さんが、感染予防に気をつけながら活動していることに「ありがとう」の気持ちでいっぱいです。皆さんの頑張りは、友だち、家族や多くの方を守ることに繋がっています。

しかし、どんなに感染予防対策をとっていても、感染してしまうことがあります。このウイルスは誰もが感染する可能性があるのです。

残念なことに、SNS などでは、皆さんが困らないように働いている人とその家族、そして感染して苦しんでいる人に対して心ない書き込みが起きています。

感染症への不安や恐れが、差別・偏見につながるがありますが、皆さんは、差別的な言動に同調せず、適切な行動をとってください。これまで、人権学習で学んできた「仲間を大切にすること」「相手の気持ちを考えること」を行動で示す時です。

- 新型コロナウイルスは十分気をつけていても感染することがあります。
- 感染した人がつらい思いをしていたら「元気になってくれるのを待っているよ」と励まし、一緒に乗り越えてください。
- 悪口を言ったり仲間はずしをしたりするのを見たら、「やめよう」と言ってください。

新型コロナウイルスについて正しく理解し、しっかりと感染予防をしながら、「思いやりの輪」を広げ、力を合わせて乗り越えていきましょう。

令和2年12月

高砂市教育長 衣笠好一

※小学校低学年の皆さんには難しい字や言葉もありますが、先生やおうちの方と一緒に考えてくれることをお願いいたします。